



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Vendredi 07/06/2024.

Messe _Sacré-Cœur de Jésus_Solennité du Seigneur

Message de Marie Mère de la Charité Chrétienne délivré à Sa servante Chantal MAGBY, entre 04h30 et 04h45 T.U.

Participants : Message lu aux 85 pèlerins présents à la fin de la prière.

MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Enfants, c'est en tant que Mère, que Je viens vous parler, avec des mots simples, faciles à comprendre, mais des mots remplis d'amour et de compassion.

Mes paroles sont semblables aux paroles de la vie, faciles à comprendre et destinées à semer l'amour dans tous cœurs ouverts à Ma présence en tant que Marie Mère de la Charité Chrétienne.

Mes bien-aimés, aimez votre famille.

Votre famille ne doit pas être un lieu où règne la souffrance et la douleur, mais un lieu rempli d'amour, de compréhension et de charité.

Aussi les familles qui vivent selon Mon Fils vivent dans l'amour réciproque.

Rappelez-vous Mes chers petits, que tous ceux que vous rencontrez peuvent devenir une famille pour vous.

Tous ceux que vous rencontrez peuvent devenir vos frères, vos sœurs, vos enfants adoptifs.

Vous avez tous besoin des autres, vous avez tous besoin de partager l'amour que Mon Fils Jésus a mis dans chacun de vos cœurs.

La solitude n'est pas faite pour l'homme, la solitude attire le maudit qui s'y repaît et envoie des ondes négatives à celui qui la pratique.

La solitude entraîne l'homme à se replier sur lui-même, à ne compter que sur lui, à s'écarter petit à petit du monde qui l'entoure.

Dieu ne vous a pas créés pour rester seuls.

Dieu vous a créés pour que vous trouviez en chacun un frère, une sœur, un enfant... afin que Son amour se transmette les uns aux autres.

Aussi, à partir de ce jour, voyez en chacun un frère, une sœur, un enfant, communiquez-lui l'amour de Dieu, communiquez-lui Mon amour à Moi sa Mère.

Votre monde a besoin d'amour, de compassion, de miséricorde, de pardon, de charité et de tolérance.

Votre monde a besoin de l'amour de chacun, car c'est ainsi que les guerres, les conflits ou autres cesseront pour ne vivre que dans la paix et dans l'amour de Dieu..

Voici Mon message de ce soir. Merci d'avoir été là ce soir. Je vous aime et vous bénis.

Marie Mère de la Charité Chrétienne, Votre Mère du Ciel.